
 

COMUNICADO DO PRESIDENTE DA MESA DE 

ASSEMBLEIA GERAL 

 

 

 

Laranjeiro, 16 de Novembro de 2018 

 

Caros (as) Associados (as), 

 

Venho comunicar-lhes que, estando em curso negociações muito importantes 

para o futuro da Instituição, e como obrigatoriamente terão de ser apresentadas 

em Assembleia Geral, pareceu-me ser aconselhável realizar a referida  

Assembleia para lá da data estatutariamente definida, o que deve acontecer 

cerca do dia 15 de Dezembro de 2018. 

 

Os meus cumprimentos, 

 

O Presidente da Mesa Assembleia Geral 

Fernando Neves 

                

 

    


